



COMUNICADO OFICIAL

Región Metropolitana Sur, 12 de agosto de 2021

BOMBEROS METROPOLITANO SUR REITERA COMPROMISO CON EQUIDAD DE GÉNERO

La institución, pionera en la creación de un Departamento de Equidad de Género entre los bomberos chilenos, hizo un llamado a estar alertas y prevenir situación que pudieran afectar a las bomberas y los bomberos.

Tras presentarse este martes el “Estudio de Violencia de Género en Bomberos”, de la Fundación “Yo Te Creo”, ante la Comisión de Emergencia, Desastres y Bomberos de la Cámara de Diputados, el Cuerpo de Bomberos Metropolitano Sur reafirmó su compromiso con la Equidad de Género en el trabajo bomberil.

“La violencia, en todas sus manifestaciones: psicológica, incluyendo amenazas, vejaciones, humillaciones e insultos, y la física y/o sexual, son intolerables en los cuarteles bomberiles. En 2018, al tomar conocimiento de un hecho constitutivo de acoso, inmediatamente se activaron nuestras alertas y nos propusimos desarrollar acciones destinadas a evitar y sancionar duramente cualquier situación de esta naturaleza”, comentó el Superintendente CBMS Alexis Arellano Vidal.

El Cuerpo de Bomberos Metropolitano Sur fue pionero ese año, al generar el primer Departamento de Equidad de Género, tendiente a detectar situaciones que pudiesen ser causales de cualquier tipo de acoso, especialmente en contra de la mujer. El propósito es acoger, atender e investigar cualquier denuncia en las unidades de nuestra jurisdicción, y asesorar a otros Cuerpos de Bomberos en esta materia.

Asimismo, nuestra institución ha generado protocolos y acompañamientos de eventuales víctimas, tomando –como medida cautelar- el retiro del uniforme normado del personal, evitando cualquier contacto con quien pudiese ser la víctima. Nos hemos comprometido con la defensa de las víctimas. *“Lo fundamental, como líderes de la institución, estamos llamados a estar alertas y a tomar las medidas preventivas y sanciona este tipo de prácticas que se pudieran existir en cualquier institución. El llamado es a construir un Cuerpo de Bomberos con principios y valores, centrados en el respeto mutuo y la sana convivencia, alejados de cualquier tipo de abusos que ponga en riesgo a las personas y a nuestra función de servicio a la comunidad, a la que nos debemos”,* sentenció el Superintendente CBMS Alexis Arellano Vidal.

Además, nuestro Cuerpo de Bomberos Metropolitano Sur fue el primero en el país en contar con mujeres operativas –a la par con los hombres- en todas sus unidades. De hecho, hoy en día existen varias guardias nocturnas femeninas en nuestras compañías.

"Unidos para Servir"